



外  
科

花耳外科  
柳鼻科  
科

内科 > 光総合

21

新柄モース着尺 ナフトール着尺

平町  
(電話五七番)

卷之三

## 日本とは 如何なる國ぞ

○定價金八十錢○

電 話  
番

價  
郵  
稅  
五  
厘  
錢  
料  
告  
五  
字  
詰  
十  
錢  
行  
日  
刊  
祝  
日  
翌  
發  
各  
所  
常  
盤  
每  
日  
新  
聞  
社  
電  
話  
六  
三  
〇  
番

刊 夕 日 六 十 月

もよい、せめて自分の愛兒だけは、どうにかして助けたい一心に燃え、雨の様に

の愛兒を免れせしめ様と、  
その身を其處に投げ出し、  
命を献げて、その赤ン坊を  
守つて居たのであらう事は  
母親の背中が見るも無惨に  
焼けたゞれて居る事に依つ  
て肯けたのでした。『女は  
弱し、されど母親は強し』  
と誰れかゞ云はれた言葉は  
此一事が雄辯に物語つて餘  
りあるものと信じます。

の愛兒を免れせしめ様と、  
その身を其處に投げ出し、  
命を献げて、その赤ン坊を  
守つて居たのであらう事は  
母親の背中が見るも無惨に  
焼けたゞれて居る事に依つ  
て肯けたのでした。『女は  
弱し、されど母親は強し』  
と誰れかゝ云はれた言葉は  
此一事が雄辯に物語つて餘  
子寶、子寶、世の中に子  
に優る寶はない、よく古く  
より申しますが如く、焼野  
かに逢着して、然も求める  
として求め難い立場に陥入  
つて居ると云ふ事に、お氣  
づきになられましたなれば  
必らずや、あなたは愛さる  
子供の爲めに、是非その  
不満を満してやらねばなら  
ぬと云ふ温い親心をお呼び  
起しになられる事であらう  
と信じまして、本日は甚だ  
僭越では御座りますがそ  
の恩愛に甘へお子さん方の  
代表として直ちに訴へて見  
度いと思ふので御座います

卷之三

ゆびはれ、やけど、淋病  
梅毒、さりきず、乳はれ  
くさ、くうまちす  
其他化膿するもの 一切

發賣元 阿 康 藥 店

縣社下古鍛治町(電話四四番)

スダキク 風、頭痛  
効力本位 神經痛 ラヒト 有僞物  
丹波博士創製 セキトメ  
たんばあめ うまくてセキ  
がヨクトマル

耳鼻咽喉専門	壁用材料 コールタール ペンキ塗料 板ガラス	代理店 西村屋藥舗 平町二丁目(電三)
--------	---------------------------------	---------------------------

移轉披露  
業務擴張の爲め左記の場所に移轉し  
理想の寫場が  
完成いたしました  
引續き御愛顧を願上ます  
平町搔越小路  
魁文堂東隣り  
ライト寫眞館  
電話八四七番  
磐城セメント株式會社

◇行興別特恩謝末歲舊◇

當る十七日より公開  
プログラム

# 主演 小桜勇 舞蘭子 大川端 夜話

**大日活代表傑作** 寶玉篇

新作 水戸黄門 全廿卷

卷之三

大和田醫院 氣管食道科  
平町南町(舊診療所向)電話一七〇番

卷之三

## 坪當り四圓で異論なしに手打

### 平第四小學校の敷地

半町では明年度に堂根町ならびに小太郎町に建設する第四小學校の建設について明年度豫算に建築資金の一策を計上しこれによつて調査ならびに一部の買收等を行ふことに決定したので同建設委員は過般來より地主

四月まで……

### 出炭制限延長か

#### 近く七大炭礦長が會議を開いて協議する

一部賣炭業者から兎角の非難を受けながらも相當の成績を納めてゐた常磐地方七

大炭礦の出炭送炭制限協定はいよ／＼本月末

解除されることと、

炭質粗悪で

近づいたのでこれにつき七大炭礦長會議を近く開催する

ことになつた昨年八月同制限協定以來常磐地方各炭礦の貯炭は著しく激減し當時全部で三十萬噸からあつたものが現在では七八萬噸しかなくなり、經營者もホク

くし出送制限の利口に今更驚いてゐるが然し某炭主は制限が却て禍をなし自滅するが如き立場を

招來せぬとも限らぬ現に自礦の如きはその通りであると極力反対説を唱へ出したから結局今一期二

月から四月まで制限を延長し各礦の廃生策を講ずること

なつたのでこれにつき七大炭礦長會議を近く開催する

ことになつた昨年八月同制限協定以來常磐地方各炭礦の貯炭は著しく激減し當時全部で三十萬噸からあつたものが現在では七八萬噸しかなくなり、經營者もホク

くし出送制限の利口に今更驚いてゐるが然し某炭主は制限が却て禍をなし自滅するが如き立場を

招來せぬとも限らぬ現に自礦の如きはその通りであると極力反対説を唱へ出したから結局今一期二

月から四月まで制限を延長し各礦の廃生策を講ずること

なつたのでこれにつき七大炭礦長會議を近く開催する

ことになつた昨年八月同制限協定以来常磐地方各炭礦の貯炭は著しく激減し當時全部で三十萬噸からあつたものが現在では七八萬噸しかなくなり、經營者もホク

くし出送制限の利口に今更驚いてゐるが然し某炭主は制限が却て禍をなし自滅するが如き立場を

招來せぬとも限らぬ現に自礦の如きはその通りであると極力反対説を唱へ出したから結局今一期二

月から四月まで制限を延長し各礦の廃生策を講ずること

なつたのでこれにつき七大炭礦長會議を近く開催する

ことになつた昨年八月同制限協定以来常磐地方各炭礦の貯炭は著しく激減し當時全部で三十萬噸からあつたものが現在では七八萬噸しかなくなり、經營者もホク

くし出送制限の利口に今更驚いてゐるが然し某炭主は制限が却て禍をなし自滅するが如き立場を

招來せぬとも限らぬ現に自礦の如きはその通りであると極力反対説を唱へ出したから結局今一期二

月から四月まで制限を延長し各礦の廃生策を講ずること

に年齢七十歳前後の老人の死體あるを十五日午前十時發見植田署で檢視したがこのものと判明せず附近

の人の話によると宮城縣生の根本源吉といつて石うすの目立てをしてゐたもので

東部電力郡山支社營業課長に榮傳した武田精一氏は本日午前九時廿五分平驛發平駕大會、また三月三日午前八時からはAコートを常磐郡卓球選手權大會等がある

銀行平支店、Bコートを平

税務署に分けた第一回濱三

大會及び平町公會堂に於て

來月三日午前八時から催される第二回縣下ビンボン競

## 拂下米の移入で大浦倉庫の共販不成績

### ▽…平穀檢所員語る

を考へることが急務である云々

石城郡大浦村農業倉庫では四等米一俵十圓八十錢と

郡農會の後援の下に第二回共同販賣を十五日午前十時から行つたが第一回の販賣は四等米一俵十圓八十錢と

は四等米一俵十圓八十錢と

は四等米一俵十圓八十